



8月 りす組だより

2018年度8月号 社会福祉法人 尚徳福祉会 保育園川崎ベアーズ

連日猛暑続きの暑い、暑い夏がやってきました。毎日の沐浴・シャワーはすっかり慣れ気持ちよさそうに沐浴槽に浸かる子どもたち。蛇口をいじってお湯を出したり、お湯が浴槽に溜まらないと思ったら栓を抜いていたたり…なんてこともあり、興味津々からのいたずらがやっぱり楽しそうです！

たくさん遊んで、いっぱい食べて、そしてしっかりと休息をとりながら、体調の変化や熱中症に気をつけ、暑い夏を元気に過ごしていきたいと思います。



8月の手遊び さかながはねて♪

あっちでピョン！こっちでピョン！
さかながはねて変身しちゃう？
次は何かな？というワクワク感と、繰り返し楽しめるおもしろさがつまった手あそびです。

♪ さかながはねて



1、両手のひらを合わせ、歌に合わせながら指先を左右に振って上にくねくね登っていく

♪ ぴょんっ



2、両手を上にあげる

♪ あたまにくっついた ぼうし



3、両手を頭にのせ、トントンと軽くたたく

※ 3、最後のフレーズを他の体の部位に変えて 楽しんでみてくださいね！！

♪ おめめにくっついた めがね
(両手でそれぞれ輪を作り、目の周りを囲う)

♪ おくちにくっついた マスク
(両手を口に当てる)

♪ おしりにくっついた パンツ
(両手をお尻に当てる。)



指先遊び 楽しいよ！



オモチャを舐めたり、出したりが楽しかった遊び方も少しずつ変わってきていて、チェーンをミルク缶や細い穴の容器に落とす遊びに集中して楽しむ姿が見られるようになってきました。

新しいオモチャの型はめも大人気！まだ丸の形しか上手に落とせませんが、箱から型を出し入れすることを楽しんだり、時には型を積み木のように積み上げようとしていたりしています。

まだ積み木を高く積み上げることは出来ませんが、崩すのはみんな大得意！嬉しそうに笑顔を浮かべながら崩す子どもたちです。

絵本大好き



まだまだ絵本をかじってしまう子どもも多いですが、自分で絵本をめくったり、絵を指さしたりして楽しむ子どもたち。

保育者が絵本を読み始めると近くに寄ってきて、最後はみんなで見ているなんてことが最近増えてきました。保育者の話すフレーズに反応して表情を見せたり、真似したり、読み終わると「もっ！」と“もう1回読んで” アピールをする子どももいたりします。

だんだんと言葉も出てきている時期なので、内容が繰り返しの絵本を読む機会を増やしていきたいと思っています。

〈最近のお気に入りの絵本〉

- 「おつきさま こんばんは」 (林明子 福音館)
- 「もこ もこもこ」 (谷川 俊太郎文研出版)
- 「でんしゃ」 (きくちちき こどものとも)